



"Die große Verlosung": PartyPoker-Porsche 911 Carrera geht nach Bielefeld

Übergabe beim Formel 1 Event im Rahmen des Großen Preises von Deutschland am Nürburgring

Gibraltar, 29. Juli 2011 - "Die große Verlosung" auf www.PartyPoker.com ist zu Ende, und der Hauptpreis dieser wahrhaft riesigen Aktion geht nach Bielefeld: Dort freut sich der glückliche Gewinner Robin Roths über einen funkelneuen Porsche 911 Carrera.

Im gesamten Juni 2011 wurden im Rahmen der Aktion täglich Preise wie iPods, iPhones, LCD-TVs oder iPads mit einem Gesamtwert von über 500.000 Dollar verlost. Jeden Sonntag gab es bei einer "Mega-Verlosung" zusätzlich extravagante Dinge wie eine Harley Davidson, eine VIP-Reise nach Vegas oder eine Kreuzfahrt durch die Karibik zu gewinnen. Am letzten Sonntag im Juni wurde dann mit dem Porsche 911 Carrera der absolute Hauptpreis verlost. Beim PartyPoker Formel 1 Event im Rahmen des Großen Preises von Deutschland am Nürburgring wurde der Wagen an den glücklichen Gewinner übergeben.

Robin Roths spielt seit etwa vier Jahren auf PartyPoker. "Ich habe meinen Account gecheckt und konnte es erst gar nicht glauben. Erst nachdem ich die Software einige Male neu gestartet habe und die Anzeige immer noch die gleiche war, habe ich meine Mutter und meine Freundin gerufen und ihnen die freudige Nachricht mitgeteilt. Danach habe ich es noch meinen besten Freunden erzählt und wir haben auf den Gewinn mit Champagner angestoßen. Die Wahl zwischen einem entsprechenden Geldbetrag oder dem brandneuen Porsche 911 Carrera war gar nicht so einfach. Aber da ich zur Zeit gar kein Auto habe, habe ich mich für den Porsche entschieden," kommentiert der frischgebackene Porschefahrer. Mit dem Boliden will er jetzt mit seiner Freundin einen Trip durch Europa machen, vorzugsweise durch Länder wie Deutschland, wo es keine generellen Geschwindigkeitsbegrenzungen gibt. Angespornt durch den Gewinn möchte Robin in Zukunft auch mehr Live-Turniere spielen, so vielleicht bei der WPT.

Ein Sprecher von PartyPoker.com: "Zu diesem Porsche kann man Robin wirklich nur beglückwünschen. Wir sind alle fast ein bisschen neidisch, wünschen ihm viel Spaß und wenig Punkte mit dem neuen Superwagen."

Die PartyPoker Kunden mussten bei der "großen Verlosung" für ihr erstes Los nur eine Raked-Hand spielen. Danach erhielten sie ein Los für jeden weiteren Punkt, den sie im Juni an den Tischen verdienten. An jedem Tag, an dem die Kunden mindestens ein Los erspielten, nahmen sie an der Ziehung des Tages teil. Alle Lose, die an den vorigen Tagen angesammelt wurden, wurden für noch bessere Gewinnchancen in die jeweilige Tages-Verlosung miteinbezogen. Die Teilnahme an der "Mega-Verlosung" funktionierte genauso. Wer sonntags mindestens ein Los verdiente, konnte mit diesem und den Losen der vorigen Tage an der Verlosung teilnehmen und hatte die Chance auf den Porsche 911 Carrera.

Pressekontakt

PartyPoker

Herr Christoph Nübel / Feuerstein PR & Marketing GmbH
Neckarstaden 20
69117 Heidelberg

de.party poker.com/
nuebel@agentur-feuerstein.de

Firmenkontakt

PartyPoker

Herr Christoph Nübel / Feuerstein PR & Marketing GmbH
Neckarstaden 20
69117 Heidelberg

de.party poker.com/
nuebel@agentur-feuerstein.de

Über bwin.party digital entertainment

bwin.party digital entertainment ist das weltweit größte börsennotierte Online-Gaming-Unternehmen. Es entstand am 31.03.2011 durch den Zusammenschluss der bwin Interactive Entertainment AG mit PartyGaming Plc. Eingetragen, lizenziert und reguliert in Gibraltar, beschäftigt die Gruppe über 3.100 Angestellte in Europa, Indien, Israel und den USA und erwirtschaftete 2009 einen erwarteten Umsatz von insgesamt EUR 724,1 Millionen und ein vorläufiges bereinigtes EBITDA von EUR 193,7 Millionen. bwin.party besitzt auch eine Lizenz für Alderney, Frankreich und Italien und hält eine führende Marktposition in jedem unserer vier Hauptproduktbereiche Online Sportwetten, Poker, Casino und Bingo mit einigen der weltweit größten Online-Gaming-Marken wie bwin, PartyPoker, PartyCasino und Foxy Bingo. Die Kernstücke unserer Geschäftstätigkeit - unsere firmeneigene Software, Online-Gaming-Plattformen und ein reichhaltiges Angebot an Spielen - heben unser Kundenangebot von jenem unserer Konkurrenz deutlich ab.

Anlage: Bild

